

GranadaDigital

Lunes, 31 de Enero de 2011, 10:25

- [Local](#)
- [Provincia](#)
- [Andalucía](#)
- [Nacional](#)
- [Internacional](#)
- [Economía](#)
- [Deportes](#)
- [Sucesos](#)
- [Cultura](#)
- [Universidad](#)
- [Sociedad](#)
- [Gente](#)
- [Comunicación](#)
- [Esco GD](#)

[Granada](#) | [Universidad](#)

La Universidad de Granada apuesta por la investigación internacional

Los proyectos de cooperación universitaria de Cicode llegarán a África Subsahariana

Viernes, 28/01/11 13:06

Recomendar

Sé el primero de tus amigos en recomendar

0

Marta Eulalia Martín

El vicerrector de la Universidad de Granada (UGR), Miguel Gómez Oliver, ha presidido el acto de concesión de ayudas de la décima edición de la convocatoria de los proyectos de cooperación para el desarrollo y se ha hecho entrega de las ayudas a los investigadores responsables de los diferentes proyectos, quienes mediante una firma se han comprometido a materializar



sus iniciativas.

Esta convocatoria pretende fomentar la participación de los miembros de la Universidad de Granada en acciones de

cooperación universitaria para el desarrollo en el ámbito de la docencia y formación, la transferencia de tecnología y conocimiento y el fortalecimiento institucional de universidades de países en vías de desarrollo, así como la participación en proyectos de transferencia y aplicación práctica de conocimientos en el ámbito de la acción social y de sensibilización y educación para el desarrollo.

“El número de proyectos presentados se ha incrementado respecto al año anterior”, según Josefina Capel, directora del Cicode, quien ha declarado que la universidad “apuesta por la investigación internacional”. En total, 18 proyectos subvencionados de los 35 presentados se realizarán en países como Guatemala, Marruecos, Paraguay, México, Brasil o Guinea Ecuatorial. Como novedad, es la primera vez que proyectos de esta convocatoria se desarrollan en África Subsahariana. Gómez Oliver subraya que todos los proyectos que se han presentado “han coincidido con algunas de las líneas fuertes de investigación de esta universidad”.

Enviar esta noticia a ...

Valore este artículo

★★★★★ (1 votos, media: **5,00**)

Agregue su comentario

Su Nombre (requerido)

Su Correo Electrónico (no será publicado) (requerido)

Su Sitio web

Granada Digital no se hace responsable de los comentarios expresados por los lectores y se reserva el derecho de recortar, modificar e incluso eliminar todas aquellas aportaciones que no mantengan las formas adecuadas de educación y respeto. De la misma forma, se compromete a procurar la correcta utilización de estos mecanismos, con el máximo respeto a la dignidad de las personas y a la libertad de expresión amparada por la Constitución española.

[RSS](#)

Recibe los titulares en tu correo electrónico: